



学校だより

【学校教育目標】

- ・本気で学ぶ子ども
- ・心のゆたかな子ども
- ・根気づよい子ども
- ・元気な子ども

平成26年7月号
栃木市立皆川城東小学校

いよいよ、第1学期も残りわずかとなりました。新しい学年が始まったと思ったら、あっという間に3ヶ月が経ってしまいました。その間には、「運動会」という大きなイベントもありました。子どもたちは、体験を経るごとに一回り、一回りと成長しています。

さて、本校にはたくさんのアジサイの木が植えられています。そして、春の桜に負けないくらいきれいな、色とりどりの花を咲かせています。どちらかというと目立たない場所にあって見過ごしてしまいかがちですが、御来校の折には、ぜひ愛でてあげてください。



学校は、子どもたちの育てた植物で一杯です！！

子どもたちは学習活動の中でいろいろな植物を育てます。今、1年生は、アサガオを育てています。

きれいな紫色の花が咲き始めました。



2年生は、それにいろいろな野菜を育てています。おいしいなす



して、直売所で販売します。

5年生は、理科でインゲンマメとトウモロコシで発芽の実験をしました。6年生は、じゅがいもを育て、すでに収穫しました。豊作でした。



自分が育てている植物を観察する時、子どもたちは、とても穏やかで、やさしい顔をしています。

学校評議員会

第1回目の学校評議員会を行いました。今年度は、2名の方が新しくなり次の5名の方に市教育委員会からの委嘱状を伝達しました。

- | | |
|--------------|----------------|
| ・大出 武司様(1年目) | ・高橋 新治様(3年目) |
| ・齋藤 真澄様(1年目) | ・日向野 美和子様(3年目) |
| ・巻島 一雄様(2年目) | |

初めに、全クラスの授業参観をしていただきました。「どの教室でも子どもたちが落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組んでいて感心した」という感想をいただきました。



協議では、①メールを活用した不審者等の情報の配信について。②学校給食の量は、足りているのか。(特に高学年)③登下校時の保護者の送迎の現状はどうなっているのか。④コミュニティーバスの利用状況について。等が話題となりました。



これから1年間、皆川城東小学校の教育活動充実のためにアドバイスをいただきます。よろしくお願いいたします。

行ってきました！PTA研修旅行

今年のPTA親睦研修旅行のメインは、「とちぎ海浜自然の家」での活動でした。つい1週間前に5年生が2泊3日の宿泊学習でお世話になったばかりです。

初めに体験研修として「サンドblastグラス作り」を行いました。さすが、お父さん、お母さん、とても手早くすてきなデザインの描かれたコップができあがりました。

次に施設見学を行いました。子どもたちが体験した場所を見たいというお母さんのたっての希望で、まず、屋外施設のいかだ作りやカヌーを楽しんだ「水の広場」、たくさんのアスレチックがある「大アスレチック広場」、漁り火の集い(キャンプファイヤー)をした「イベント広場」を見学しました。なぎ



さ活動をした「浜辺」は時間の都合でカットしました。

続いての屋内(生活館)の見学では、まず子どもたちが「宿泊した部屋」(外

から見学)、話し合いに使う「学習コーナー」、今回は使わなかった「室内温水プール」を見ました。

ここで、子どもたちと同じ昼食をとりました。他の団体と一緒に200人収容の食堂がいっぱいになりました。バイキング料理で、遠慮して(?)盛ったつもりだったようですが、皆さんお腹一杯になってしまったようでした。

昼食後も屋内(学習館)の見学をしました。「海の展示館」や「海の図書館」では、その充実ぶりに感嘆の声が上がりました。

「広大な」施設を見学し終わって帰る時には、「また、来年も」という言葉が出るくらいに充実した研修となりました。

この後大洗のアウトレットとめんたいパークに立ち寄り、家路につきました。

※写真は、5年生の実際の活動の様子です



危険箇所点検 お世話になりました！

今年も学区内の危険箇所点検をしました。



第1部では、皆川城内駐在所の丸山様に学区内の主な危険箇所についてお話ししていただきました。映像を見ながら、ポイントを押さえたお話を聞いて、子どもたちは、なぜ危険なのか、何に気をつければいいのかがよく分かったようでした。

第2部では、安全パトロール隊長の青木様のお話を聞いたり、児童代表が「お礼のことば」を述べたりしました。また、全校生で、お集まりいただいた安全パトロール隊の皆さんに感謝のことばを言いました。



その後、登校班ごとに分かれて、安全マップを使って通学路を中心に危険箇所の点検をしました。PTAの指導委員や安全パトロール隊の皆さんも各班に入ってくださいり、一緒になって確認することが出来ました。

最後に、実際にマップの内容を確認しながら下校しました。御協力いただいた皆様方に心から感謝申し上げます。

読書活動

本校の教育活動の重点目標の1つに「読書活動の習慣化」があり、担当職員が中心となって、全校体制で読書好きの子どもの育成に取り組んでいます。その取り組みの1つとして、必読図書の紹介があります。これは、各学年ごとにシリーズ物の本を10種類選定して紹介するというものです。子どもたちは、この10種類の本を学年末までに読破することが目標です。

1学期末の段階で約1割の子どもたちが読破しています。